## Mentorship-Kooperation zwischen Werner Schlager und Andreas Vevera



Im Rahmen des Sport & Business Circle der Sporthilfe wurde das Mentorship-Kooperationsmodell im Hotel Vienna Marriott präsentiert. Dabei übernehmen aktive oder ehemals geförderte Spitzensportler der Sporthilfe ein Mentorship für Spitzensportler mit Behinderung in derselben Sportart. Die Sporthilfe und die Spitzensportler bringen ihr Know-how sowie ihre soziale Kompetenz ein, Öko-Box stellt die hierfür benötigten Fördergelder zur Verfügung.

"Wie mich Organisator Oliver Stamm angerufen hat, dachte ich, es sei ein Scherz. Als ich merkte, dass dies nicht der Fall ist, war ich sehr stolz für diese tolle Sache ausgewählt worden zu sein. Mit Werner Schlager habe ich nicht nur ein weltweit bekanntes Vorbild, sondern auch jemanden, der immer sehr bodenständig geblieben ist, als Mentor an meiner Seite", war die erste Stellungnahme des stolzen Andreas Veveras zur dieser einzigartigen Kooperation.

Österreichs Rollstuhl-Tischtennisas hofft nun auf bessere Trainingsmöglichkeiten durch die Werner Schlager Akademie, mehr Professionalität, bessere Publicity, eine Verbesserung seiner Spielfähigkeiten und eine optimale Vorbereitung für die Weltmeisterschaften 2010 in Korea.